

Verkehrsleitfaden: Logistikplan

Stand: 15. November 2023 / Änderungen vorbehalten





Kautionsabwicklung

Kautions Die Kautions von EUR 200,- wird am Einfahrtstor hinterlegt. Beachten Sie bitte auch die beigefügte Übersicht "Einfahrt ins Messegelände / Kautionszeiten".


Kautions Bei Ausfahrt innerhalb der auf dem grünen Kautionschein vermerkten Ausfahrtszeit wird die Kautions an den angegebenen Ausfahrtstoren zurück erstattet.


Verkehrsordnung

Auf dem Messegelände gilt die Straßenverkehrsordnung (StVO)

-  Die Geschwindigkeitsbegrenzung von 10 km/h ist unbedingt einzuhalten
-  Parkverbotszonen müssen freigehalten werden

Service

 Die Messe Essen hat eine Ausnahmegenehmigung zur Durchführung von Transporten an Sonn- und gesetzlichen Feiertagen (vgl. §§ 30 u. 46 Abs. 1 StVO) für den 21.01.2024 und den 28.01.2024 zwischen P2 und P9 sowie dem Messegelände beantragt.

 Der kostenfreie Hallentaxi-Service steht Ihnen zum Transport von kleinem Equipment von den angebotenen Parkplätzen zu den Messehallen zur Verfügung.

Verkehrsleitfaden:

Einfahrt ins Messegelände / Kautionszeiten

Stand: 15. November 2023/ Änderungen vorbehalten



Kautionszeiten

- Kautionsfreie Einfahrt
- Tageskaution
- 180 Min. Kautionsseinfahrt
- 120 Min. Kautionsseinfahrt
- 90 Min. Kautionsseinfahrt
- 60 Min. Kautionsseinfahrt
- 30 Min. Kautionsseinfahrt
- Geländesperrung

Check-In

Check-In für alle Kfz vor Geländezufahrt erforderlich

Fahrzeug-Typen

Pkw

Pkw mit Anh.
Transporter
etc.

Lkw
Aufleger
etc.

Aufbau

Mittwoch bis Freitag	17.01.2024 19.01.2024
Samstag	20.01.2024
Sonntag	21.01.2024
Montag	22.01.2024

60 Min.	180 Min.	180 Min.	180 Min.
	</		

Traffic guide: Logistic plan



As on 15.11.2023 / subject to alterations





Deposit handling

- Kaution** The deposit of EUR 200,- will be lodged at the access gates. Please notice the enclosed scheme "Access to the fairground / schedule deposit".
- Kaution** The deposit will be refund at the exit gate, when leaving the fairground by observing the time limit quoted on the green letter of deposit.

Traffic regulation

- On the exhibition ground the German Road Traffic Regulation (StVO) applies.
-  A maximum speed limit of 10 kilometres per hour must be observed unconditionally
-  'No parking' - areas must be kept clear all times

Service

-  A special permission of sundays driving ban (cp. §§ 30 u. 46 Abs. 1 StVO) will be applied by MESSE ESSEN for sundays, 21st of January 2023 and 28th of January 2024, concerning truck travels between parking lots P9 and P2 and the fairground.
-  A Shuttle-Service at no charges will be available to exhibitors for passenger and small equipment transportation from the car park specified to the exhibition hall.

